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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第13回 10月6日 
通算1478回
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１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「国歌」
　「それでこそロータリー」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.クラブ討論会②　
　（職業奉仕担当）
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム
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1477回例会
清岡正教会員
　先日の息子の葬儀には皆様の温かい友情と励ましの言葉をいただき大変ありがとうござ
いました。22日に満中陰法要も終わりました。これからも皆様のお力を借りて頑張ってい
きますのでよろしくお願いいたします。

会長挨拶
　9月も終わり秋本番になります。今年は新型インフルエンザが流行するように思われま
す。皆さん自己管理をしっかりしていただき例会が閉鎖にならないようにしていただきた
いと思います。
　9月26日に県下会長幹事会がありました。メインの議題は平城遷都1300年際にロータリ
ーとしてどう係わっていくかということでした。ロータリアン一人当たり10,000円の寄付
の依頼がきておりますが、この件につては特に反対の意見もなく各クラブに持ち帰り理事
会等で実施方法・時期について検討していただくことになりました。当クラブにおいても
次週の理事会で検討いたします。
　県下親睦ゴルフが10月14日にディアパークで開催されます。
　11月14日にはIM第4組が県の新公会堂において開催されます。
　12月23日に平城京ロータリークラブの創立25周年式典が日航奈良ホテルで行われます。

高野社会奉仕委員長
　先日の交通安全運動決起大会には連休中にもかかわらず多数ご出席いただきありがとう
ございました。
　毎年恒例の献血を今年は秋に開催いたします。日程は11月9日（月）です。詳細につい
ては後日連絡させていただきます。

北神前年度会計
　別紙会計報告書により会計報告があり、小西副会長より適正であるとの監査報告があり
ました。
　

例会状況報告

朱雀門

第12回 9月29日 
通算1477回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1477回　
●会員数         　66名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 52名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 89.8％

1475回の修正　
●会員数         　66名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 50名
●補填者数　　　　　3名
●出席率　　　　 94.6％

大阪東ロータリークラブ　宮本正明 様
奈良ロータリークラブ　　橋本正昭 様

2009年9月29日 お客様
会員卓話　国際奉仕委員長　潮田会員　
「WCS　世界社会奉仕へのお誘い」

次週の例会
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「児童虐待の現状と対応について」
奈良県中央子供センター 所長　岸岡　靖郎　氏

　皆さんこんばんは、ご紹介いただきました県中央子供センターの岸岡で
ございます。皆さんも会社の徽章等バッジをつけていらっしゃいますが、
私は本日オレンジのリボンで作ったピンバッジをつけています。後ほどこ
のバッジの説明もさせていただきます。本日は児童虐待についてお話させ
ていただきます。暗い話になるかもしれませんがよろしくお願いします。
　虐待には児童虐待と高齢者の虐待がありますが、今日は私どもが扱って
いる０歳から17歳の児童虐待についてお話いたします。
　まずセンターの紹介をさせていただきます。しおりを開けていただきま
すと児童相談・女性相談ということで私は子供家庭相談センターの所長を
させていただいております。国の法律でいいますと児童相談所といいます。
児童相談所といいますとドキッとする方もいらっしゃると思いますが、た

とえば非行で裁判所に送ることはないがもう少し福祉的な対応をしようという時にセンターに送られてきます。そして
私どもで判断し家族の方と相談したりして子供を健やかに育てていくという機関でございます。児童相談所は奈良と高
田県に２か所ございます。年間６０００件ぐらいの相談があり、機関のなかみは相談受け付けと一時保護という施設が
あります。中央子供センターは奈良ホテルからしますと南のほう女子大の附属中学の前にございます。そのセンターは
相談の受付、一時保護、市町村の支援等をしており、２４時間やっており職員は約７０名おります。その職員のメンタ
ルケアーをいかにするかというのが今の私の一番困っていること
です。
　次の４つについてお話いたします。
１．�虐待相談の件数
２．�虐待の影響と虐待発生の要因
３．�もし見つけたらどうするか
４．�オレンジキャンペーン
　虐待の件数ですが、平成２年に国が統計を取り始めその年は１
１件でした。平成１２年に虐待防止の法律ができ、平成１７年に
県だけでは対応できないので施策を市町村に移しました。
　虐待が増えている要因
１．�集合住宅が増え近隣の家庭への関心が少なくなった。
２．�経済的貧困
６００件のうち３割が奈良市で都市化している地域で多くなっている。平成１９年全国では４００００件の虐待があっ
たが、そのうち亡くなられた方は７８人です。この人数は統計上の人数で事故と処理された件数も沢山あります。
　虐待の内容は一番多いのが身体的虐待（暴力）、次に多いのがネグレクト（養育放棄）です。年齢別では一番多いの
は小学生ですが小学校３年生ぐらいから親と対立してきます。０歳から３歳未満は件数が少ないのですが、一番事故が
多く我々も一番気にしているところです。高校生、中学生もあります。この場合は本人がセンターに逃げ込んできます。
児童相談所の機能がPRできているのだと思います。
　主な虐待者で一番多いのは実母です。何故かというと一番子供と
接している時間が長いからです。実父、実父以外の父親も女性に比
べ力が強いので危険です。相談を受けた後ですが一番簡単なのはチ
ラシを作り両親に虐待の説明をして指導する。どうしようもない場
合は施設入所していただきます。
　平成１２年に法律ができその中できっちり虐待の定義をし、
１．�市町村の役割
２．�通告をする
３．�立ち入り調査の実施が決められた。
　いろいろ権限は与えられていますが、福祉でやるので親と話し合
いいろいろ提示しこちらを向いていただくということになります。
　虐待の判断については子供さん側の立場になります。
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子供にとって悪いことがあれば虐待となります。
　次に虐待の発生要因ですがよくあるのは、若い親御さ
んであるとか子供さんに障害があり子育てがしにくいと
いうなかでDV・経済的貧困が相乗効果となり虐待となり
ます。
　次にもし発見したらですが、国民は虐待を発見したら
通告義務があります。市町村、児童相談所へ報告してく
ださい。報告は匿名でも大丈夫です。
　センターに来ましたら、心理診断を行い、一時保護所
で経過観察をします。また、小児科や精神科の医師に診
ていただき子供の様子や親の様子を確認します。
　子供からでる虐待のサインを見逃さないようにしてく
ださい。県ではいろいろ虐待防止に取り組んでおり、人
数が増えているのは警察と児童相談所だけです。職員も
たくさん増やしてもらい予算もつけていただき頑張って
おります。
　オレンジキャンペーンは昨年から実施しています。キ
ャンペーンのバッジをつけたり虐待防止の講演会を開催
したりしています。
　最近ではモンスターペアレントといわれる様な親御さ
んとの対立もあり職員のメンタルヘルスが私の一番のテ
ーマですが職員の方には本当に御苦労をかけています。
職員が健康で働ける環境を作っていきたいと思っており
ます。
　これをもって本日のお話を終わらせていただきます。
ありがとうございました。
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南円堂

●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則

清岡　正教　君　　先日の息子逝去の折には、大変お世話になりましてありがとうございました。今月22日、満中陰法要
も終わり、無事お墓に納めました。そしてようやく家族も落ち着きをとりもどしつつあるところです。
皆様方の励ましに厚くお礼を申し上げます。

冨川　悟　　君　　北河原さん　先日は大変お世話になりありがとうございました。仲間のみんなは喜んで帰りました。

北河原公敬　君　　麹谷様、橋本様過日の東京国立劇場修二会声明公演にご来場下さりあがとうございました。おかげさ
まで無事つとめることができました。

橋本　和典　君　　北河原様　先日の東京での東大寺修二会声明の会、素晴らしかったです。妻に結婚記念日の良いプレ
ゼントが出来鼻高々です。

佐川　肇　　君　　清岡君おかえりなさい。9月10日～15日までアジアマスターズライフル射撃大会の為中国のエンタイに
行って来ました。３０年振りの中国の変わりようにびっくりしました。

倉田　智史　君　　岸岡所長、本日の卓話お世話になります。よろしくお願いいたします。

藤野　城市　君　　シルバーウィークに新装広島球場へ行ってきました。生の芝は大変きれいでしたが、広島焼きは行列
のない店に入ってハズレでした。

中條　章夫　君　　9月12日　孫ができました。7人目の孫です。これからも元気でがんばらなければ？

高野　治　　君　　先日の秋の交通安全運動決起大会に、多数ご参加いただき、誠にありがとうございました。

日吉　晴雄　君　　今月は2回欠席いたしましたので。

松岡　弘樹　君　　連続欠席のお詫びとして。

山本　直明　君　畑中　利久　君　増井　義久　君　水野　憲治　君　　ニコニコ協力。

大塩　栄作　君　　スタートしてから早3ヶ月がすぎました。ニコニコ順調のようです。みなさんに感謝いたします。　

ニコニコ箱　本日計 77,000円　累計　808,000円

私のもう一人の家族（水野憲治）
うちでは、３歳になるチワワを飼っています。名前はメイと言います。
子供の情操教育に良いだろうと思い飼い始めましたが、今では私達家族には欠かせない大事な一員になっていて、家族で
唯一、毎日私の出勤の見送りと帰って来た時の出迎えをしてくれる可愛い奴です。

例会臨時変更及び休会のお知らせ
京都山城ロータリークラブ
＜休会＞
日時　　平成21年10月14日（水）　定款第6条第1節Cにより休会します。ビジター受付はいたしません。
＜変更＞
日時　　平成21年11月4日（水）を11月7日（土）12：00～
場所　　精華中学グランド　ビジター受付は11月4日12：00～12：30までけいはんなホールにて行います。


